



Séjour à Paris 4D/4H: 2ème jour

publié le 13/05/2025

Aujourd'hui, nous avons commencé la journée en nous rendant au musée d'Orsay.

Nous avons découvert quelques tableaux et quelques sculptures en visite libre puis une conférencière nous a présenté l'exposition "L'art est dans la rue" et la naissance de l'art de l'affiche au XIX e siècle.

Après un pique-nique dans les jardins des Tuileries, nous avons suivi un jeu de piste dans le quartier de Montmartre. Notre périple s'est achevé brutalement sous des trombes d'eau !

Nous avons rejoint le Fiap pour prendre une douche salvatrice avant de repartir pour de nouvelles aventures demain !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.